

*Une Association française prévoit  
une année 2024 chargée en  
soutien à Cuba*

---

Image not found or type unknown

La Havane, 12 fév (RHC) L'association française Cuba Linda a annoncé aujourd'hui son agenda pour 2024, qui comprend au moins vingt groupes de voyageurs vers l'île et des initiatives de soutien au blocus américain.

Le président de l'organisation, Didier Lalande, a déclaré à Prensa Latina que le printemps verra le début des voyages, y compris le voyage de 16 jours " Sur les traces de la révolution cubaine ", qui comprendra la participation au traditionnel défilé du 1er mai sur la place de la Révolution de La Havane.

Il convient également de mentionner les groupes des circuits "Découverte libre", qui visent à faire connaître les attraits naturels, la culture et la chaleur des habitants de la nation antillaise, en partant du principe que "Cuba ne se raconte pas, elle se vit".

Selon M. Lalande, en 2023, plus de 500 Français se sont rendus sur l'île rebelle et solidaire, et l'on s'attend à ce que ce chiffre soit dépassé cette année.

Cuba Linda a commencé ses activités en 1998 dans le but de faciliter un rapprochement avec la réalité du pays caribéen, de construire des ponts entre les deux peuples et de les accompagner dans leurs luttes, notamment contre le blocus économique, commercial et financier imposé par les États-Unis depuis plus de 60 ans.

Dans le cadre du blocus de Washington, l'association participera à différentes réunions, notamment en mai à Mauléon, en juin à Périgueux et en août à Lamothe-Montravel, dans le cadre d'une initiative du Parti communiste français (Source : Prensa Latina).

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/346963-une-association-francaise-prevoit-une-annee-2024-chargee-en-soutien-a-cuba>



**Radio Habana Cuba**